

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pengaruh profitabilitas (*Return On Asset*) dan ukuran perusahaan (*Size*) terhadap nilai perusahaan (*Price Earning Ratio*) pada perusahaan Bursa Efek Indonesia (BEI) periode tahun 2019-2021 maka dapat disimpulkan bahwa :

- a. Profitabilitas (*Return On Asset*) berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021. Hal ini berarti semakin tinggi profitabilitas maka nilai perusahaan akan semakin meningkat.
- b. Ukuran perusahaan (*Size*) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021. Hal ini berarti besar kecilnya ukuran perusahaan tidak mempengaruhi nilai perusahaan.

5.2. Implikasi Teoritis

Implikasi teoritis dari hasil penelitian ini yaitu dapat menjadi bukti empiris yang menjelaskan pengaruh profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan, sehingga hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat bagi kepentingan keilmuan yang kemudian dapat dijadikan sebagai acuan maupun referensi untuk penelitian mendatang.

Implikasi teoritis dalam penelitian ini adalah :

- a. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas yang diproksikan dengan *Return On Asset* (ROA) berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan. Semakin baik pertumbuhan profitabilitas berarti prospek perusahaan dimasa depan dinilai semakin baik juga, artinya semakin baik pula nilai perusahaan di mata investor. Husnan (2006) menyatakan bahwa nilai pemegang saham akan meningkat apabila nilai perusahaan meningkat yang ditandai dengan tingkat pengembalian investasi yang tinggi kepada pemegang saham. Perusahaan yang memiliki tingkat pengembalian tinggi dan perolehan laba besar maka dapat dikatakan perusahaan tersebut memiliki kinerja yang baik dan sebaliknya jika tingkat perolehan laba relatif kecil atau menurun dari periode sebelumnya maka perusahaan memiliki kinerja yang kurang baik. Pada perusahaan Sub Sektor Farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia memiliki tingkat perolehan laba yang besar sehingga memiliki kinerja yang baik.
- b. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ukuran perusahaan (*Size*) tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa semakin besarnya ukuran perusahaan belum tentu menjamin tingginya nilai perusahaan, yang berarti perusahaan besar belum tentu berani untuk melakukan investasi baru berkaitan dengan ekspansi, sebelum kewajibannya terbayar (Bachrudin, 2017).

Menurut Wibawati (2014), jika ukuran sebuah perusahaan yang kecil bukan berarti harga sahamnya rendah. Saham perusahaan besar atau kecil tidak menjadi masalah bagi investor untuk membeli saham, dengan ini diharapkan investor mampu menilai pengembalian saham dimasa yang akan datang tanpa dipengaruhi besar kecilnya suatu perusahaan. Besar kecilnya ukuran perusahaan tidak mempengaruhi penilaian perusahaan (Bachrudin,2017).

5.3. Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka peneliti dapat mengemukakan beberapa hal penting sebagai berikut :

a. Bagi perusahaan sub sektor farmasi

Perusahaan dapat lebih memperhatikan variabel profitabilitas, dengan memperhatikan variabel tersebut diharapkan untuk meningkatkan kinerja perusahaan agar menghasilkan profitabilitas yang optimal, karena laba yang tinggi memberikan indikasi prospek perusahaan yang baik sehingga perusahaan dipandang baik oleh calon investor dan akan meningkatkan permintaan saham yang menyebabkan nilai perusahaan akan meningkat.

b. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya indikator penelitian dapat diganti dengan variabel lain atau dapat menambah variabel yang lain yang

diduga mempengaruhi perusahaan, seperti pertumbuhan perusahaan dan juga memperpanjang periode pengamatan yang digunakan dalam penelitian.